



MILENIO TV 2011

Legisladores de Morena y representantes del PJF discrepan sobre Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- Legisladores de Morena, representantes del Poder Judicial y académicos discreparon sobre la viabilidad de la elección popular de las personas juzgadoras que plantea la reforma al Poder Judicial, impulsada por el presidente López Obrador. Fijaron sus argumentos durante una mesa de debate con Víctor Hugo Michell.

“Es una inviabilidad de como está planteada la iniciativa, porque el hecho de que se tengan que poner a voto popular al mismo tiempo todos los candidatos para más de 1,700 personas juzgadoras, realmente sería inviable, en la Ciudad de México solamente son más de 400 personas juzgadoras, más 380 a nivel federal”, planteó María Emilia Molino, magistrada de circuito.

“Somos una mayoría que si escucha, a diferencia de cuando la mayoría la tenía el PRI y el PAN, que hicieron barbaridades con esa mayoría, como subir el IVA, como entregar los recursos naturales de los mexicanos a empresas extranjeras. Les vamos a demostrar a todos los que dicen que vamos a usar esa mayoría para avasallar, que estamos usando esa mayoría para escuchar”, expresó Cesar Cravioto, senador por Morena.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQLSIHDATr9HjimgB2eC-eQBjHxZ62P9NLQtALiE1BEhoQ?e=mlsvJz>